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Venezia, 19-10-2021

Nr. ordine 432

Al Sindaco Luigi Brugnaro

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: DA SETTIMANE SFIATANO LE TORCE ENI - VERSALIS città allarmata e lavoratori preoccupati per il futuro.
IL Sindaco convochi ENI per chiarimenti e chieda ad ARPAV una relazione sulle emissioni.
Tipo di risposta richiesto: scritta

premesso

che ormai da circa un mese, a volte continuamente per diversi giorni e notti di seguito, a volte a intermittenza,
sono in azione le torce che sfiatano le sostanze (soprattutto propilene) bruciate negli impianti di ENI - Versalis a Porto
Marghera in coincidenza con guasti, “fuori servizio” di parti degli stessi impianti o attività di ripristino dei medesimi;

che questa situazione si protrae ormai da alcuni anni, rivelando la vetustà e l’intrinseca insicurezza degli impianti;

che ciò provoca un costante allarme nella popolazione;

che il quadro in cui tale situazione si inserisce è di incertezza complessiva rispetto al futuro delle attività produttive
nel sito interessato;

che tale incertezza preoccupa direttamente i lavoratori coinvolti (circa 400 tra dipendenti diretti e indiretti) e deriva
anche dalla poca chiarezza sul futuro del sito, di cui dapprima era stata ipotizzata da parte di ENI una riconversione
“green” ora sostituita da un piano che prevede la dismissione totale delle attività storiche in favore di altre attività non
ancora ben precisate nei tempi e nei modi;

che nel frattempo prosegue una sorta di “spremitura” dei vecchi impianti senza un vero investimento quantomeno
per mantenerli in efficienza e sicurezza, con il risultato che ormai da alcuni anni la città sta osservando quanto accade
con inquietudine sia rispetto all’impatto sull’ambiente e sulla salute sia rispetto al futuro dell’occupazione;

tutto ciò premesso

interroga il Sindaco

per sapere

se non intenda impegnarsi per giungere a un chiarimento pieno della situazione, sia rispetto alle emissioni finora
prodotte, chiedendo ad ARPAV una puntuale relazione d’insieme su quanto fuoriuscito dagli impianti almeno in
quest’ultimo mese, sia rispetto allo stato degli impianti e sul futuro del sito, convocando ENI - Versalis per avere
spiegazioni esaurienti.

 
Gianfranco Bettin
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